



Auszeichnung

Die Vereinten Nationen haben die Jahre 2005 - 2014 zur **Weltdekade Bildung für nachhaltige Entwicklung** erklärt und die UNESCO weltweit mit deren Umsetzung betraut.

Für die engagierte Beteiligung an der Verbreitung der Ziele und Werte dieser Dekade wird die Tagung

Fachhochschulen und nachhaltige Entwicklung

der Zürcher Fachhochschule (PHZH, ZHAW), der Schweizerischen Akademie Gesellschaft für Umweltforschung und Ökologie SAGUF und der Stiftung Umweltbildung Schweiz SUB/FEE von der Schweizerischen UNESCO-Kommission als **Aktivität der UNO-Weltdekade Bildung für nachhaltige Entwicklung** anerkannt.

Das Projekt entspricht in verschiedener Hinsicht den Zielen des UNESCO-Umsetzungsplans.

Im Namen der Schweizerischen UNESCO-Kommission gratulieren wir Ihnen zu diesem herausragenden Projekt.

Madeleine Viviani
Generalsekretärin
der Schweizerischen UNESCO-Kommission

Dr. sc. nat. Catherine Strehler Perrin
Projektleiterin der Dekade-Projektgruppe
der Schweizerischen UNESCO-Kommission